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奥州市議会運営委員会 会議録 
 
 

【日  時】令和５年12月19日（火） 9:00～9:10 

【場  所】７階 委員会室 

【出席委員】藤田慶則委員長 小野優副委員長 高橋晋委員 高橋浩委員 千葉康弘委員 

 千葉敦委員 廣野富男委員 阿部加代子委員 中西秀俊委員 今野裕文委員 

【事 務 局】佐々木事務局長 菊池事務局次長 千田事務局副主幹 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【次  第】 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 協議事項      

(1) 議事日程第７号等について 

① 市長提出追加付議事件について（議案等12件） 

② 議員発議について（発議案３件） 

③ 議事日程第７号について 

(2) 所管事務調査の閉会中における継続調査の申し出について 

４ その他 

５ 閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【概  要】 

１ 開会  

〇副委員長（小野優君） おはようございます。 

これより議会運営委員会を開催いたします。 

委員長のご挨拶をいただきまして、その後の進行も執り行っていただきます。 

 

２ 委員長挨拶 

〇委員長（藤田慶則君） 改めましておはようございます。この間の15日はですね、会議に引き

続き夜の会議までご出席をいただきまして大変ありがとうございました。今日はですね、定

例会、最終日、今年最後の定例会となろうかと思いますが、本日の進め方についてご協議を

いただきます。 

 

３ 協議事項 

(1) 議事日程第７号等について 

〇委員長（藤田慶則君） 3番の協議事項に入ります。 

（1）議事日程第7号等について、①市長提出追加付議事件について、説明をいただきます。浦

川総務部長。 

〇総務部長（浦川彰君） それでは本日の追加提出議案について一覧表に基づきまして説明をさ
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せていただきます。 

まず、報告第3号でございますが、議会の議決を経た工事請負契約の変更に係る専決処分の報

告についてということで、旧山中学校の解体撤去工事こちら、廃棄物の数量等が確定しました

ので、精査のための変更ということでございます。これについては当日資料あとで配布をさせ

ていただきますのでよろしくお願いいたします。 

それから議案の第57号でございます。奥州市一般職の職員の給与委員会それ条例の一部改正

についてということで、国県の人勧人事院勧告に合わせて、職員の給与改定をする内容の条例

改正でございます。今年度は増改定ということで見込んでおります。 

それから議案第58号江刺東子供園新築建築工事の請負契約の締結に関し議決を求めることに

ついて、こちら江刺東こども園の新築工事入札終わりましたので契約をこの通り2億4684万円で

千葉建設株式会社としたいという内容でございます。これについても当時最終資料後で配付を

させていただきます。 

それから議案第59号財産の処分に対して議決を求めることについて、こちらは江刺フロン

ティアパークⅡの分譲地を売却しようとするもので、東京エレクトロンに対しまして12億4500

万円で売却をするものでございます。 

それから議案第60号令和5年度奥州市一般会計補正予算第12号ということで、歳入歳出とも11

億6338万1000円の増とありますが、こちらの内容については、物価高騰対策に関する部分それ

から人事院勧告の給与増に関する部分が入っております。 

それから、以下の特別会計等が、当補正あるのですけども、すべて人事院勧告対応の分の人

件費の増分の補正でございます。 

議案第61号については、国民健康保険の特別会計補正予算第5号ということで、事業勘定は

337万7000円の増。それから、直営診療施設勘定で、19万1000円の増となっております。 

議案第62号、後期高齢者医療の特別会計補正予算第3号ということで、18万9000円の増。 

それから議案第63号、介護保険特別会計補正予算第4号ということで、646万3000円の増。 

それから議案第64号、浄化槽事業特別会計補正予算ということで、38万5000円の増。 

議案第65号、水道事業会計の補正予算第3号ということで、収益的収支で357万4000円の増、

資本的収支で45万7000円の増。 

それから、議案第66号、下水道事業会計の補正予算第2号ということで、収益的収支160万

7800円の増、支出が10万2000円の増。 

それから、議案第67号、病院事業会計の補正予算第5号ということで、収入の分で92万7000円

の増、それから支出の方で2531万7000円の増ということで、これはすべて人事院勧告対応の人

件費の増分の補正という形になります。 

以上が今日追加提案をお願いする案件でございます。どうぞよろしくお願いいたします。 

〇委員長（藤田慶則君） 質問は、説明が終わりました。質問のある方いらっしゃいますか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

よろしいですね。 

それでは、暫時休憩いたします。 

再開をいたします。②議員発議について説明をいただきます。佐々木議会事務局長。 
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〇議会事務局長（佐々木紳了君） では、②の議員発議についてご説明をいたします。資料は3

ページをお開きいただきたいと思います。今回は3件の発議を予定をしております。 

まず1件目、発議案第17号、奥州市議会会議規則の一部改正についてでございます。12月10日

に開催されました全員協議会で協議いただいた案件で、当議会運営委員会から議長に対して

提出したものであります。具体的には、議員が疾病等によりまして、議場での会議に出席で

きない場合に、オンライン会議システムを活用して、一般質問または緊急質問を行うことが

できるようにするために、規則の一部を改正するものです。 

なお、決議文の詳細につきましては、全員協議会でもご覧いただいておりますので割愛を

いたします。 

次、2件目でございますが、発議案第18号、移住定住施策に関する政策提言書提出に関する

決議であります。これにつきましても、12日開催の全員協議会で協議いただいた案件でござ

います。総務常任委員会から議長に対して提出をいただきこれを議会として、市に対して政

策提言するものであります。 

なお、決議の詳細につきましてもこれも同様に、全員協議会でご覧いただいておりますの

で割愛をいたします。 

3件目は、発議案第19号、奥州市のものづくり産業の振興に関する政策提言書提出に関する

決議であります。こちらも12日開催の全員協議会で協議をいただいております。産業経済常

任委員会から議長に対して提出され、これを議会として、市に対して政策提言するものであ

ります。 

決議文につきましては、全員協議会でもご覧いただいておりますので、割愛をいたします。 

説明は以上でございます。 

〇委員長（藤田慶則君） 説明が終わりました。質問をお受けいたします。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

よろしいですね。 

それでは、③の議事日程第7号について説明をいただきます。佐々木議会事務局長。 

〇議会事務局長（佐々木紳了君） では次に、③議事日程第7号についてご説明をいたします。今

度は9ページをお願いしたいと思います。 

まず、日程第1、諸般の報告につきましては、市長から議案等12件の追加送付を受けたこと

と、発議案3件の提出があった旨の議長報告と、行政視察及び所管事務調査等に係る各委員長

報告であります。教育厚生、産業経済、建設環境そして、議会運営委員会の各委員会の委員

長からご報告をいただきます。 

日程第2、報告第3号、議会の議決を経た工事請負契約の変更に係る専決処分の報告につい

ては、先ほど総務部長から説明あった通りでございます。 

日程第3、発議案第17号から日程第5、発議案第19号までの3件は、先ほどご説明した通りで

あります。なお、発議案第18号と第19号、の政策提言につきましては、本日のすべての議案

審議が終了した後に、政策提言書を市長に提出セレモニーを議場で行いたいと考えておりま

す。 

日程第6、議案第49号は、11日の本会議におきまして、委員会付託がなされた案件でありま



4 

 

す。総務常任委員会院長から、審査の経過と結果の報告がなされます。そのあと、委員長報

告に対する質疑、討論、採決と進みます。なお、本議案に係ります通常の審議は11日開催の

本会議で終了しておりますので、本日の質疑では、委員長報告に限った内容で、質疑を行う

ことになります。 

日程第7、議案第51号、日程第8、議案第52号、日程第9、議案第54号から日程第11、議案第

56号までの特別会計補正予算5件、こちらは11日の本会議におきまして一般会計補正予算が委

員会付託されたことに伴いまして、関連議案として審議が延期されていたものでございます。 

日程第12、議案第57号から最後であります日程第22の議案第67号までは、市長から追加で

送付されました議案11件の審議で、先ほど総務部長から説明がなされた通りであります。 

日程第23、議員派遣について、日程第24、所管事務調査の閉会中における継続調査の申し

出については、すべての常任委員会から申し出がなされております。なお、議会運営委員会

としての閉会中における継続調査につきましては、この後、協議事項2でご協議をお願いをい

たします。 

議事日程がすべて終了いたしましたら、今期定例会は閉会となります。以上の内容で進め

ることについてお諮りをいたします。 

説明は以上でございます。 

〇委員長（藤田慶則君） 質問をお受けいたします。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

よろしいですか。 

 

(2) 所管事務調査の閉会中における継続調査の申し出について 

〇委員長（藤田慶則君） それでは、（2）の所管事務調査の閉会中における継続調査の申し出に

ついて説明をいただきます。千田副主幹。 

〇議会事務局副主幹（千田憲彰君） 今回も引き続き議会運営についてお諮りするものでありま

す。 

以上でございます。 

〇委員長（藤田慶則君） よろしいですね。 

 

４ その他 

〇委員長（藤田慶則君） それでは、4のその他に入ります。皆さんの方からございますでしょう

か。千田副主幹。 

〇議会事務局副主幹（千田憲彰君） 次回の日程ですが、今、予定表を発信いたしました。当方

の想定では11日か10日に開催したいと思いますけれども、皆さんのご都合をお伺いしたいなと

思ってございますが。 

〇委員長（藤田慶則君） 千葉委員。 

17番（千葉敦君） 11日の午前中で。 

〇委員長（藤田慶則君） ただいま11日の午前中という意見が出されましたが、よろしいですか。 

＜ 「異議なし」との声あり ＞ 



5 

 

そのように、11日の午前中ということで、午前10時からということで、次回の予定に入れて

いただきたいというふうに思います。 

その他ございませんか。 

閉会お願いします。 

 

５ 閉会 

〇副委員長（小野優君） 以上をもちまして議会運営委員会を終了いたします。お疲れ様でした。 


